





INFORMACIÓN RELEVANTE BACHILLERATO DEL ESTADO DE HIDALGO

Tercer Trimestre 2021

Con el alto honor que me confiere la Comisión Estatal para la Planeación y Programación de la Educación Media Superior en Hidalgo (CEPPEMS-H), el día de hoy tomé protesta a los integrantes de la Subcomisión de Desarrollo y Fortalecimiento Académico Capítulo Interculturalidad. Dicha subcomisión integrada por representantes de todos los subsistemas será la encargada de diseñar, promover y articular acciones que promuevan una convivencia, respetuosa, pacífica y armónica entre las comunidades educativas y contribuir con ello a la formación de una sociedad más democrática, incluyente y desarrollada que aproveche la riqueza y diversidad cultural en nuestro estado.











El Bachillerato del Estado de Hidalgo se enorgullece y felicita a los alumnos del Telebachillerato Comunitario Plante Santa María, del Municipio de Juárez Hidalgo, por haber concluido satisfactoriamente el curso "Operaciones de Micro computadoras" impartido por ICATHI, con una duración de 560 horas, que los hace merecedores del CERTIFICADO DE ESPECIALIDAD que por primera vez se entrega a alumnos de dicho Subsistema.













Con una emotiva ceremonia de clausura de la 3ra. Generación #STEAM 2021. Con la presencia del Subsecretario de Educación Media Superior y Superior @Juan Benito Ramírez Romero, de la Directora General de Educación Media Superior @Liliana López Reyes y el Director General del Bachillerato del Estado de Hidalgo @Elías Cornejo Sánchez. Felicitamos a las alumnas; María de Jesús Romero Hernández TBC Las Chacas, María Guadalupe Franco Reséndiz TBC Xajha, Mía Ariana Acosta Jiménez, Montserrat Santiago Nava TBC San Isidro el Astillero, Andrea Hernández Hernández, TBC. Xoxolpa, María Clara González Estrada, Liliana Romero Hernández TBC El Cobre, Karen Yasmín Lozano Acosta, Zurisadai Barrera Neria TBC San Rafael. Dignas representantes de las mujeres estudiantes de los Telebachilleratos Comunitarios. Por su compromiso, constancia y dedicación... ¡Muchas Felicidades!









Atilano Rodríguez Pérez llevó a cabo Premiación y Entrega de Menciones Honoríficas del Concurso de "Expresión Plástica de los Símbolos Patrios 2021" que por 4to año consecutivo organizó la #SEPH a través de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior SEPH, con el fin de expresar el sentimiento a nuestra patria.

Felicitamos a las y el alumno; Hiromi Ramírez Martin, Gabriela Cruz Martin, Marlen Ortiz Martin y Frank Aimar Quiroz García, del Telebachillerato Comunitario Santa Ana Batha, por su valiosa participación en el Concurso de Expresión Plástica Símbolos Patrios 2021, representando a la comunidad educativa de los Telebachilleratos Cominitarios con su trabajo llamado "nxuni de a santhe".

















La Secretaría de Educación Pública de Hidalgo, hace entrega de Reconocimientos a los Telebachilleratos Comunitarios; Nueva Esperanza. Fontezuelas, Morelos Trancas, Nonoalco, Atopixco, San Francisco la Laguna, San Francisco Sacachichilco y Ohuatipa, por su destacada participación en la sesión temática denominada "¡Yo sí puedo! El Telebachillerato Comunitario una oportunidad para continuar con mis estudios en tiempos de Covid-19" atendiendo la Academia de Educación Especial, moderada por la Lic. Yoshelin Vargas Castelán Moderadora y relatora la Lic. Laura Abril Ordóñez Navas.



En el marco del 3er Congreso de Academias Estatales, en su modalidad virtual, atendiendo la Academia de Educación Especial, la Subdirección de Acompañamiento Integral a Estudiantes del Bachillerato del Estado de Hidalgo, destaca la importante participación de los Telebachilleratos Comunitarios; Nueva Esperanza. Fontezuelas, Morelos Trancas, Nonoalco, Atopixco, San Francisco la Laguna, San Francisco Sacachichilco y Ohuatipa, en la sesión temática denominada "¡Yo sí puedo! El Telebachillerato Comunitario una oportunidad para continuar con mis estudios en tiempos de Covid-19"







Docente, alumnos y administrativos de la Dirección General del Bachillerato del Estado de Hidalgo, en estos tiempos de confinamiento "La lectura es una fábrica de sueños"









En el marco del 3er Congreso de Academias Estatales específicamente de la Academia de Bienestar y Seguridad Escolar, destacada participación de los Telebachilleratos Comunitarios; La Bóveda, Talol, Macuxtepetla, Santa Ana Atzcapotzaltongo, Los Reyes, Chapultepec de Pozos, Tlahuiltepa, Hermosillo Monte Noble, Pozuelos, Santa María Magdalena, con el tema del panel "Oportunidades en la Estrategia de Permanencia de la Educación Media Superior"

